

Universitarios denuncian atraso en beca de Junaeb

ALIMENTACIÓN. Desde la institución aseguraron que la pagarán el viernes.



LA UV ES LA QUE TIENE EL MAYOR NÚMERO DE ESTUDIANTES AFECTADOS.

Estudiantes universitarios dieron a conocer ayer que la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES) aún no ha sido pagada por la Junaeb. El mayor número de afectados es en la Universidad de Valparaíso, por lo que su Federación de Estudiantes (FEUV) emitió un comunicado exigiendo "solución inmediata y definitiva" al problema que calificaron de "inaceptable".

Al respecto, la secretaria general de la FEUV, Catalina Correa, expuso que, a diferencia de otras universidades, donde el problema está afectando a un número acotado de estudiantes "en la Universidad de Valparaíso es un caso extraordinario lo que está sucediendo, nosotros somos un total de, aproximadamente, 12.000 estudiantes, y ninguno tiene el pago".

La dirigente estima que el problema es mayor en la UV que en otras universidades porque el proceso de matrícula "lo suelen hacer siempre durante marzo, y eso es muy diferente a las otras casas de estudios".

VERSIÓN DE LA UV

Por su parte, el vicerrector académico de la UV, Carlos Becerra, señaló que "la Universidad de Valparaíso tiene un calendario académico debidamente decretado y dentro del cual se contemplan las fechas de matrícula de los estudiantes de cursos superiores, y que la información correspondiente a los renovantes de la beca BAES fue entregada a Junaeb en las mismas fechas en que habitualmente lo hacemos, por lo cual no hay ningún tipo de atraso".

En tanto, el presidente de la

Federación de Estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (FEPUCV), Lucas de la Rosa, expuso que "tenemos 398 estudiantes afectados, en general son de primer año, que vienen integrándose a la universidad, pero vienen desde otras casas de estudios. Eso y a aquellos alumnos que se matricularon en el segundo o tercer periodo de matrícula extraordinaria".

NÚMERO MENOR EN LA UPLA
A su vez, la presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Playa Ancha, Paloma Muñoz, señaló que los estudiantes afectados en dicho plantel son un número menor, y ayer "en la mañana nos avisaron que no se había depositado, y después se subió una información que dice que se va a depositar el 4 de abril y será retroactivo, así que con esa respuesta quedamos esperando un poco más tranquilos".

Desde la Dirección Nacional de Junaeb explicaron que "la entrega de la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES) es un proceso que requiere la transferencia y validación de información entre las instituciones de educación superior y las entidades responsables de administrar el beneficio. Tras ese proceso que avanza con normalidad, la gran mayoría de las y los estudiantes recibió su pago en la fecha prevista. En esa misma línea, se ha gestionado un pago retroactivo excepcional para este viernes 4 de abril, cubriendo íntegramente los beneficios de marzo y abril, esto para validar la información recibida de forma diferida".

CG